

## Un bon endroit pour parler

30-11-2021

"Kronborg est de surcroît une sorte de produit de luxe, avait renchéri Frédéric, stimulé par la perspective d'une visite qu'il souhaitait faire depuis longtemps et sur laquelle il s'était déjà renseigné. Avec la forteresse où est censée se dérouler la tragédie, avait-il ajouté, le bâtiment actuel a en commun que l'emplacement. Shakespeare ne s'y est sans doute jamais rendu. Quant au personnage du jeune prince, il est en réalité surtout sorti de son imagination. Au regard de la pièce, tout est factice dans ce château et, pourtant, les shakespeariens s'y pressent avec autant d'entrain qu'à Stratford ! Oui, c'est un bon endroit pour parler valeur de marque, mais je vais y croiser mes anciens collaborateurs et..."

Guy Ferré, L'affaire Herbin, Editions du Palio (2019)

Jean-Jacques Salomon

palia@editionsdupalio.fr